

INTISARI

Bank sebagai lembaga perantara keuangan dalam menjalankan kegiatan usahanya diklasifikasikan menjadi dua kategori, yaitu bank konvensional dan bank dengan prinsip syariah. Pentingnya fungsi dan peranan perbankan syariah di Indonesia, maka pihak bank syariah perlu meningkatkan kinerjanya agar tercipta perbankan dengan prinsip syariah yang sehat dan efisien. *Profit distribution management* menjadi begitu penting untuk mengetahui apakah perusahaan telah menjalankan penyaluran hasil usahanya secara adil. Berdasarkan hal tersebut maka dapat dirumuskan suatu permasalahan yaitu bagaimana pengaruh kecukupan modal (KM), efektivitas dana pihak ketiga (EDPK), proporsi pembiayaan non investasi (PPNI), proporsi dana pihak ketiga (PDPK), penyisihan penghapusan aktiva produktif (PPAP) dan tingkat inflasi terhadap *Profit Distribution Management* (PDM). Tujuan dari penelitian adalah menganalisis pengaruh kecukupan modal (KM), efektivitas dana pihak ketiga (EDPK), proporsi pembiayaan non investasi (PPNI), proporsi dana pihak ketiga (PDPK), penyisihan penghapusan aktiva produktif (PPAP) dan tingkat inflasi terhadap *Profit Distribution Management* (PDM).

Populasi dalam penelitian ini adalah bank syariah yang mempublikasikan laporan keuangan triwulan di Bank Indonesia pada tahun 2010-2012. Sampel yang dapat digunakan sebanyak 10 bank umum syariah dan sampel penelitian diambil secara *purposive sampling*. Analisa data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pengujian asumsi klasik, analisis regresi berganda, dan uji hipotesis. Untuk menganalisis data menggunakan alat bantu *software* SPSS 17. Dari hasil uji hipotesis variabel kecukupan modal, efektivitas dana pihak ketiga, proporsi pembiayaan non investasi, penyisihan penghapusan aktiva produktif dan tingkat inflasi tidak berpengaruh terhadap *profit distribution management*, tetapi variabel proporsi dana pihak ketiga berpengaruh positif dan signifikan terhadap *profit distribution management*.

Kata kunci : *Profit distribution management*, Kecukupan Modal, Efektivitas Dana Pihak Ketiga, Proporsi Pembiayaan Non Investasi, Proporsi Dana Pihak